
令和６年 第 35 回高坂丘陵地区夏祭り

第 5 回全体会議(反省会)議事録

○日時  令和６年 8 月 31 日(土) 10:00～12:00
○場所  高坂丘陵地区センター 和室大広間
○配付資料 夏祭りのスタッフアンケート

１ あいさつ
    松田実行委員長
    アンケートを集計してまとめました。ご意見が有りましたらよろしくお願いします。
    

２ 報告・反省事項及び来年度への申し送り
    ■本部
    ・来年度からは、各自治会も忙しいので負担を軽減する為に本部の実行委員の役割分担
     を考えてスリム化していきたいと思います            
    ・テントが前日の雷雨で破損(本部２張保険適応/社協 2 張保険適応外)
    ■企画
    ・タイムスケジュールが少しこみいっていて余裕が無かった為、来年は要検討
    ・物価上昇の為、予算オーバーしましたので会計さんよろしくお願いします
    ・各部門の役割分担を明確化し検討して下さい
    ■広報・渉外
    ・資料に沿って説明がありました
          協賛金￥552,000 手拭い 26 枚￥2,600

■会場
    ・作業内容と検討事項、反省点の資料により説明がありました
    ・大きな事故やケガもなく無事に終わり関係者に感謝したいと思います
    ・大雨によりテント 2 張破損しました
     ■模擬店
    ・反省資料により説明がありました
    ・申請関係と法被の管理を追加して行いました
    ・庶務係と連携して作業がスムーズに行えました
    ・外部団体の売上について説明がありました
    ・電機大学 かき氷 700 杯(@￥200)楽しくやらせて頂きました
    ・ブリキの焼き鳥 2,400～2,500 本の販売 アルコール類の販売も好調でした
    ・さわやかクラブ 500 本位販売 来年も同等の販売を予定しています
    ・法被の貸し出しは子供用 30 着位 大人用 3～4 着(回収は 2 名の方以外済)
    ・書類の申請については模擬店が担当した方がやりやすいのではないか



    ・もう少し飲食関係の数を増やした方が良いのでは(自治会/外部検討)
    ・夏祭りの雰囲気を出すために法被をもう少し着用して欲しい
    ・緑の法被の扱いについて考えてみては

■警備
    ・今年は 3 人態勢で昨年よりは安全面でよかった
    ・警備の人数は 5 人位で良いのでは
    ・冷えピタの数が足りなかった
    ・見回りについて要検討

■庶務
    ・模擬店の中本さんと津野さんと担当させて頂き良かったです
    ■会計
    ・協賛金も予定より多く集まり予算内に収まりましたとおもいます

3 アンケートについて
    ・相対的に 7 割位の方が好意的に捉えてくださいました
    ・キッチンカーの導入については商工会さんを通じて話し合いをしたい
    ・アンケートの結果はネットに載せてありますのでご覧ください

4 祭用法被の返却
    ・返却についてはほぼ返却されています。後 2 名ですので連絡して返却してもらいます。

5 各部門引継ぎ用 USB メモリー、ネームホルダーの返却
  ※本日、忘れた方はセンターせっちの連絡用レターケースの夏祭り実行委員会のトレーに却

願います。
6 慰労会を兼ねた反省会について

  9 月 21 日(土)16:00～
  場所:HOP-1(高坂駅大東大バス乗り場前)
  会費:2,000 円
  ７ 仮払金、立替え払い金の清算(会計)

８ その他
  ・自治会のテント設営に人手がかかるので割振りを考えて欲しい(松風台)
  ・「焼きそば」は人手がかかり大変なので協力して欲しい。大変なのは分かりますが委員会

としては、続けていただきたい。(白山松風台)
  ・夏祭りで 4 人のスタッフが 1,000 枚の写真を撮ったのでご覧ください(丘陵ネット)
９ 法被について(模擬店)
  ・各自治会さんから持ってきた法被の数 71 着 計 126 着(青) 18 着(緑)
  ・自治会名の入った法被 桜山台北 4 着 パークス松風台 12 着 旗立台 11 着(返却済)
  ・夏祭りで着用して頂いたのはパークス松風台さんだけです
  ・皆さんの意見を集約してから次年度には、ナンバーリングしてから各自治会に 10 着位
   配布し管理して頂きたい。残りは本部で管理します。
  ・連合会で各自治会長さんにもう一度法被の数を確かめて頂き、管理していただきたい。
  ・セントラルスポーツさんの子供たちが法被を着て記念撮影をして好評だった為、次年度

の企画にいれては？



  ・会場係はスムーズに動いてくれた。横との連絡もうまくいきました。（平島）
  ・駐車禁止などについてはセンターに非常に強力をして頂きました(平島)
  ・子供の神輿の担ぎ手について来年は早くから募集していただきたい(平島)
  ・子供の熱中症対策については本年度同様尽力していただきたい（平島）
  

※夏祭り実行委員会、各自治会の皆様大変にご苦労様でした！                                   


